
Herr Nettesheim begründete den Antrag.  
Für die CDU sei dies nachvollziehbar, teilte Herr Bambeck mit. Man möchte aber diesen Antrag 
dahingehend erweitern, dass man sich noch einmal über die Festlegung des Schulweges 
austauscht. Die Verwaltung solle beauftragt werden, entsprechende Gespräche zu führen.  
 
Nach kurzen Wortbeiträgen von Herrn Züll und Herrn Metz zeigte der Ausschuss Einvernehmen 
mit der Erweiterung bezüglich der Festlegung des Schulweges. Danach ließ der 
Ausschussvorsitzende über den geänderten Beschlussvorschlag abstimmen. 
 


